



八街市立二州小学校  
第3学年 学年だより  
2月号  
令和4年2月1日

## 寒さに負けず がんばっています！！

寒い日が続いていますが、子どもたちは休み時間になると元気になわとびの練習に取り組んでいます。学校全体で取り組んでいる「なわとび検定」では、1つでも上の級に合格しようとする子どもも一生懸命がんばっています。級が上がるにつれて技の難易度も上がり、一度もつかえずに跳びきるの難しいことです。何度も何度もあきらめずに取り組む子どもたちの姿、がんばる姿はとても輝いています。

立春を迎えますが、まだまだ寒い日が続きます。学校では、うがい・手洗いの励行や教室の換気等にも十分配慮しているところです。十分な睡眠を取り、子どもたちが体調を整えて元気に登校できるよう、家庭でもご配慮をお願いします。

### 2月の生活目標

姿勢を正して、  
始めと終わりのあいさつを  
明るい声で言おう。

### 集金のお知らせ

今月の集金はありません。

- |         |                      |               |
|---------|----------------------|---------------|
| 【国語】    | ・川をさかのぼる知恵           | ・強く心に残っていることを |
| 【社会】    | ・市のうつりかわり            |               |
| 【算数】    | ・三角形を調べよう            |               |
| 【理科】    | ・ものの重さ               |               |
| 【音楽】    | ・音楽のききどころ            | ・めざせ楽器名人      |
| 【図工】    | ・のこぎりひいて、ザク、ザク、ザク    | ・生まれかわったなかまたち |
| 【体育】    | ・なわとび                | ・ボール型ゲーム      |
| 【道徳】    | ・今度はぼくの番かな<br>・ぴっかぴか | ・まどガラスと魚      |
| 【外国語活動】 | ・これなあに？              |               |
| 【総合】    | ・わたしたちにできることは        |               |

## ☆家庭学習コーナー☆

◇ 算数では、3けた×2けたの筆算の学習を行いました。計算の順序や工夫の仕方を学びましたが、計算の順序を間違えたり、たし算をミスしたりすることがあります。家庭学習の際に計算の間違いがないか見直すように声かけをお願いします。



## ★お知らせとお願い★

### ☆千葉県標準学力検査について

2月21日(月)22日(火)に実施します。3年生からは4教科(国・社・算・理)となります。3年生で学習した内容が出題されます。ご家庭でも自学として復習に取り組むよう、声かけをお願いします。



## 心のコーナー <なわとび発表会に向けて>

なわとび発表会に向けて、体育や休み時間に練習を重ねています。今年なわとびで頑張りたいことなど、意気込みを書きました。

### 1組 小櫃 柊 さん

7級を合格したいです。あしをチョキにしてとぶのがむずかしいです。回数をまちがえないように数えながらとびたいです。れんしゅうをがんばります。

### 1組 山本 柚斗 さん

ぼくは今年2級を合格したいです。そのために家でいっぱい練習します。2級でがんばりたいのははやぶさとびです。できたらいいなあ。

### 1組 石川 愛 さん

なわとびの練習をがんばりたいわけは2つあります。1つめは、もうすぐなわとび発表会があります。2つめはなわとびをがんばって体力をつけたいからです。がんばりたいです。

### 1組 石橋 広夢 さん

1級までがんばって合かくしたいです。理由は2年生のときに5級でとまってしまったからです。体育のときや休み時間にたくさん練習してがんばります。

### 2組 小川 開聖 さん

2級のはやぶさとびができるようになりたいです。はやぶさとびはうでをこうささせてとぶところがむずかしいので、練習をしてがんばります。

### 2組 北川 奈々 さん

今年わたしは、3級をめざしてがんばっています。業間や昼休みに音楽を流しながらリズムに合うように練習しています。友だちのすがたを見てまねをしてとんでみたりしています。

